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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.04.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

zu dem Thema Zusammenleben von Mensch und Tier, insbesondere bei Hunden gibt es immer 

wieder Nachfragen und Aufregungen in der Erfurter Bevölkerung. 

Dazu möchte ich nach § 9.2. folgende Anfrage im Stadtrat am 10.04.2019 stellen: 

 

1. Wie viele Hunde sind in Erfurt offiziell angemeldet? 

2. Wie hoch sind die Einnahmen, die die Stadt Erfurt aus der Hundesteuer in den Jahren 2014 - 

2018 erzielen konnte? Bitte die Jahre getrennt aufschlüsseln. 

3. Wie viele von diesen Einnahmen aus der Hundesteuer wurden in eine Verbesserung der 

Infrastruktur für Hundebesitzer investiert (z. B. Hundetütenspender, Ausbau von 

Hundespielplätzen etc.). Bitte die letzten fünf Jahre getrennt aufschlüsseln. 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

21.03.2019, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Herr Kamieth 
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